



# Association Sportive

publié le 23/11/2022

## Les résultats du Mercredi 23 Novembre

### **Futsal** : Benjamins garçons

Les garçons se sont déplacés à Pons. Trois équipes ont été composées. La 1ère équipe finit deuxième dans la poule 1 et les deux autres équipes ont terminé respectivement premier et deuxième de la poule 2.

Félicitations à eux !!!!!

### **Basket Ball** : BENJAMINS

Trois équipes se sont déplacées sur Saintes pour un tournoi qui comptait 9 équipes au total. Les gémozacais ont terminés 3ème, 7ème et 8ème. Un beau clin d'œil à Sarah, seule fille, qui s'est bien illustrée avec l'équipe qui termine 3ème. Bravo, c'est prometteur pour la suite !

### **Course d'orientation** :

Une chouette triplète s'est déplacée à Saintes dans le cadre d'une C.O. urbaine. Au programme, 3 beaux parcours leur ont été proposés : une CO photos au centre-ville, une CO urbaine avec doigt électronique et une CO touché coulé.

Une belle découverte pour ces élèves sous un soleil radieux, bravo !

Nous ne sommes pas ennuyés non plus à Gémozac : 22 élèves se sont retrouvés pour l'entraînement de Badminton afin de préparer les prochaines rencontres. Bienvenue aux nouveaux licenciés. C'était un bel entraînement avec un bon état d'esprit pour tous, bravo !

Au programme la semaine prochaine :

- Rencontre de Badminton pour les minimes et benjamines à Pons et de Futsal pour les Minimes à Saintes
- Entraînement de Basket et d'Escalade au complexe de Gémozac.

### Portfolio

